



12月のえんだより



令和7年12月
つくし野保育園
園児数 98名

クリスマス会

12月17日(水)にクリスマス会を行います。当日父母会からのプレゼントを配りますが、園で使用する物もありますので、各クラスの掲示をご覧いただけますようお願ひいたします。

★参加希望の保護者の方は担任までお知らせください。

お願い

お迎え時間、玄関前や駐車場で暗い中走ったり大声を出して遊んでいる姿が見られます。近隣の方のご迷惑になりますし、危険ですので、すみやかな降園のご協力をお願いいたします。



1月の予定

- 5日(月)保育開始
 - 13日(火)お話会
 - 14日(水)身体測定(乳児)
マイ保育園・お正月あそび(乳児)
 - 15日(木)身体測定(幼児)
 - 16日(金)保育相談・お正月あそび(幼児)
 - 17日(土)布団乾燥
 - 21日(水)体操集会
 - 22日(木)誕生会・保育参加・4歳試食会
 - 30日(金)ドッジボール大会(らいおん組)
- ※月末避難訓練

年末年始について

12月27日(土)保育終了
1月5日(月)保育開始となります。



今月の予定



毎週月・水は園庭開放です！



月	火	水	木	金	土
1 らいおん組個人面談 ~12日	2	3 身体測定(乳児)	4	5 身体測定(幼児)	6
8 お話会	9	10 体操集会	11	12	13
15 保育相談	16	17 クリスマス会 マイ保育園	18	19	20 布団乾燥
22 誕生会・保育参加 試食会(きりん組)	23	24	25	26	27 保育終了
29	30	31			

らいおん

先月の生活発表会では緊張しながらも劇で大きな声で歌やセリフを頑張り、合奏も指揮者を見ながら演奏ができて素敵な発表会となりました。みんなが楽しみにしていたバス遠足も、自然博物館を満喫しお弁当を嬉しそうに食べ、楽しい思い出ができました。1月には他園との交流でドッジボール大会があります。ボールから逃げることは得意なので、投げたり取ったりすることが上手くできるようにみんなで遊びながら練習しているところです。ドッジボール大会に向けて頑張っているらいおん組です。

きりん

発表会では温かく見守って頂きありがとうございました。子どもたちの自信にあふれた表情がとても印象的でした。その後も自分たちの劇だけではなく、らいおん組のセリフや歌も真似してごっこあそびを楽しんでいます。お散歩では、落ち葉やどんぐりを見つけたり、落ちている柿の実を触ってにおいをかいだりと、秋ならではの自然に触れています。バッタや蜘蛛の生き物にも出会い、園に戻ると図鑑で調べて「これだよね！」と喜ぶ姿がみられます。子どもたちの興味や発見が毎日の遊びの中でどんどん広がっています。

12月クラスだより

ばんび

保育参観は、親子で楽しんで頂けたでしょうか？たくさんの方の前でドキドキしながらも、役になりきり動いたり、友だちと声を合わせたりと、一人ひとりが本当に頑張る姿を見せてくれました。終わった後の子どもたちは、「楽しかった！」と達成感でいっぱい。やってみようという気持ちや自信がぐんと育ったように感じます。12月は、クリスマス会などワクワクする行事があります。製作や準備を通して一緒に楽しんでいきます。また、生活習慣を確認しながら、健康に過ごせるようにしていきたいです。

うさぎ

製作活動で、はさみの一回切りと折り紙に挑戦しました。初めてのはさみは、最初はドキドキな表情でしたが、切り終わるとニッコリ満足顔。一つひとつ真剣に取り組んでいました。のりは、適切な量を指で取り、塗ることができていて、保育者も安心して子どもたちに任せられています。また、リュック通園も始まりました。用意してもらったリュックを嬉しそうに見せてくれる子どもたち。進級に向け、朝と帰りの準備は自分でできるように練習しています。「一人でできた」の思いを受け止め見守っていきます。

りす

“じぶん”“やりたい”と、身の回りのこと、食事、あそびなど、様々な場面で挑戦する姿が見られるようになってきました。「できたよ！」と言葉や、表情で喜びを伝えてくれます。そんな姿に子どもたちの成長を感じています。真似することも大好きです。友だちがブロックを積んでいるのを真似し、そのブロックをマイクに見立てインタビューごっこに。3人4人と増え、まねっこからあそびが広がる場面もありました。あそびや生活の中で、子どもたちの“やりたい”気持ちに寄り添いながら関わりを大切にしています。

ひよこ

寒い日が増えてきましたが、天気の良い日は外で元気に過ごしています。砂場では砂を触ったり、シャベルでくったりと思い思いに遊んでいます。お兄さんお姉さんに「かわいいね」と声をかけられ、おまごとに誘ってもらうこともあります。年上の子とやりとりを楽しむ姿も、ほほえましいです。園庭の隅々まで歩いたりハイハイしたりと、行動範囲が広がりました。また、散歩では色づく落ち葉を拾い、目を輝かせて季節を感じています。12月も体調に気を付けながら、寒さに負けず元気に外あそびを楽しんでいきます。